

Cuba: Programa Mundial de Alimentos contribuye a recuperación tras paso huracán Irma



La Habana, 16 sep (RHC-ACN) David Beasley, director ejecutivo del Programa Mundial de Alimentos (PMA), quien realiza una breve visita a Cuba, anunció que su organización contribuirá con 5,7 millones de dólares para colaborar con el gobierno cubano en la atención a los damnificados por el huracán Irma.

En declaraciones a la prensa, Beasley reiteró que el PMA está comprometido con las personas afectadas por el huracán en Cuba y listo para apoyar los grandes esfuerzos del Gobierno de la Isla en la recuperación.

La ayuda contribuirá a complementar las necesidades alimentarias de aproximadamente 664 mil personas durante cuatro meses, en las zonas afectadas por el meteoro.

Beasley reconoció la valía del sistema cubano de evacuación temprana y la pronta respuesta al desastre, lo que permitió salvar la vida de muchas personas.

El representante de Naciones Unidas dijo que es digno de admirar lo que el pueblo de Cuba y su gobierno están haciendo para la recuperación del país, desde la infraestructura, la entrega de agua, alimentos y el restablecimiento de la electricidad en los hogares.

La magnitud de la devastación provocada por el huracán requiere que trabajemos juntos para asegurar la recuperación inmediata y que las personas dispongan de agua, alimentos, techos y que se restablezca la economía de la nación, agregó.

Su organización, perteneciente al sistema de agencias de las Naciones Unidas, ya tiene posicionados en Cuba unas mil 606 toneladas métricas de alimentos y dispuso 1,5 millones de dólares adicionales del fondo de emergencias para adquirir más insumos para los damnificados.

El alto funcionario de Naciones Unidas fue recibido esta mañana por Miguel Díaz-Canel Bermúdez, Primer Vicepresidente de los Consejos de Estado y de Ministros, a quien manifestó la voluntad del PMA de acompañar a la Isla en el proceso de recuperación tras el paso del meteoro.

Durante su corta pero intensa jornada en La Habana, el Director Ejecutivo del PMA departió también con el General de División de la reserva, Ramón Pardo Guerra, Jefe del Estado Mayor Nacional de la Defensa Civil.

<https://www.radiohc.cu/noticias/economia/141584-cuba-programa-mundial-de-alimentos-contribuye-a-recuperacion-tras-paso-huracan-irma>



Radio Habana Cuba